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令和３年９月定例会  滑川市教育委員会会議録 

 

１ 開 催 日 時  令和３年９月21日(火) 15時～ 

２ 開 催 場 所  市役所東別館３階 中会議室 

３ 委員の定数  ５名 

４ 委員の現在数    ５名 

５ 出席委員等氏名    石原大三 大橋央 山本なつみ 金谷潤子 伊東眞 

６ 欠席委員等氏名    なし 

７ 説明のため出    事務局長(兼スポーツ課長)  上田 博之 

席した者の職  学 務 課 長       椎名 千里 

氏名      生涯学習課長       地崎 紀子 

      子ども課長       落合 真理子 

      教育センター所長     内生蔵 久美 

      学務課主幹        永田 光司 

      学務課総務係長      加藤 二朗 

８ 会議に付した事項 

日程第１ 前回会議録の承認について 

 

日程第２ 教育長の報告 

 

日程第３ 報告事項 

     ・市議会９月定例会の質問事項等について 

・指定校変更について 

日程第４ その他 

     ・全国学力・学習状況調査の結果について 

 

９ 会議の要旨 

伊東教育長 

 

 

 

山本委員 

 

伊東教育長 

 

 

 

それでは、ただいまから９月定例会を開会する。 

では日程第１ 前回会議録の承認について、事前に会議録を送付しているが、

これについてご意見、ご質疑等はないか。 

 

南部小学校の運動会は、いつ開催されるか。 

 

南部小学校は、10月16日の土曜授業において運動会をすることとしている。 

運動会の日程については、各学校で決定した。 

では、前回会議録は承認されたものとする。 

続いて、日程第２ 教育長の報告ということで、私から説明する。 
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伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

椎名課長 

地崎課長 

上田局長 

落合課長 

 

伊東教育長 

 

大橋委員 

 

 

山本委員 

 

椎名課長 

 

山本委員 

 

 

地崎課長 

 

 

山本委員 

 

 

 

落合課長 

 

山本委員 

 

（業務経過等について 資料に基づき報告） 

 

ただいまの報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

では、日程第３ 報告事項について説明願う。 

 

 

（市議会９月定例会の質問事項等について説明） 

 

 

 

ご意見、ご質疑等はないか。 

 

質問事項等については、事前に資料を頂いて読んでいるので、要点などを説明

していただければ。 

 

学校における性の多様性の実態について把握しているのか。 

 

学校は、把握に努めている。 

 

把握すれば、本人だけでなく保護者とも話をし、対応する必要があると思う。 

女性管理職の登用数など、把握しているのか 

 

市役所の女性管理職の登用数は把握しているが、民間などについては、特に把

握していない。 

 

民間については、把握は難しいと思う。 

放課後児童クラブの支援員は、子どもたちの命を預かっているといっても過言

ではない。事業の財源は、どうなっているか。 

 

事業として、国県の補助が入っている。 

 

賃金については、支援員という仕事にしては低いのでは。他市町村と同じ水準
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落合課長 

 

山本委員 

 

金谷委員 

 

椎名課長 

 

 

 

伊東教育長 

 

伊東教育長 

 

椎名課長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

椎名課長 

内生蔵所長 

 

石原職務代理 

 

 

 

 

山本委員 

 

 

 

か。 

 

賃金は市町村ごとで異なっている。 

 

支援員について、賃金アップなどの処遇改善を図ってほしい。 

 

スクール・サポート・スタッフの業務内容は。 

 

スクール・サポート・スタッフは、県の会計年度任用職員となっており、各校

に配置されている。業務内容としては、消毒作業、事務作業など、教員の業務

のサポートなどを行う。 

 

採点業務、提出物のチェックなども。校内外の環境整備も行う。 

 

では、次の事項について説明願う。 

 

（指定校変更について説明） 

 

ただいまの説明について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（なし） 

 

では、日程第４ その他について説明願う。 

 

（全国学力・学習状況調査の結果について説明） 

 

 

教育センターで各学校に適切に指導していただきたい。学校だけでなく先生方

についても、きめ細かな指導をお願いしたい。先生たちの工夫と熱意によって

子供たちが伸びていくと思う。先生たちの工夫や熱意を促す指導をお願いした

い。 

 

問題をみると文字数が多い。読み障害がある子は、先生が問題を読み上げれば

問題を解けたりする。障害があっても認知能力が高い子はいる。コロナで学校

へ行ってなくても成績が落ちていないという報道もあるが、どうやって、比較

したのか、不思議である。 
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石原職務代理 

 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

金谷委員 

 

 

 

伊東教育長 

 

加藤係長 

 

伊東教育長 

 

 

 

昨年は、全国一斉ではないが問題を解いて、結果を分析している。データを蓄

積し、先生の指導等に活かすべきである。その分析及び指導を教育センターで

きっちりしていただければと思う。学校司書の活用で長文読解ができるように

なるので、学校司書をなるべく増やし、学校ごとに専任としてほしい。専任が

滑川中のみならば、次は早月中などの専任を目指してほしい。 

 

数年後には、ＩＣＴを活用した調査となるだろう。 

他に何かあれば。 

 

北日本新聞に９月５日、６日の２日続けて滑川市ゆかりの人物が２名掲載され

たので皆さんにお話したい。お一人は滑川市出身であり、もうお一人はその配

偶者である。夫妻で２日連続して北日本新聞に掲載された。 

 

最後に10月の行事予定について説明願う。 

 

（10月行事予定について説明） 

 

以上で本日の日程は全て終了した。これで教育委員会９月定例会を閉会する。

（午後５時15分終了） 

 

 


